Fondation de France

SOLIDARITE LIBAN



2 BEIRUT - ACCOMPAGNEMENT DE 23 PME



Association soutenue

Association d'Entraide Professionnelle (AEP)

Localisation

Achrafieh, Bourj Hammoud, Le Port, Sin el Fil, Basta, La Quarantaine

Durée du projet

Nov - Dec 2020

Contribution
Fondation de
France
50 000 euros

Dernière actualisation

Mars 2021

Contact

Solidarité Liban 01 44 21 31 00 urgences@fdf.org

fondationdefrance.org

Le projet

L'Association d'Entraide Professionnelle (AEP) est une association de microfinance établie au Liban depuis 1984. Suite à la double explosion du Port de Beyrouth, l'AEP souhaite faciliter la reprise économique de 23 de ses clients dont les commerces ont été particulièrement endommagés le 4 août. Elle prévoit donc, avec le soutien de la Fondation de France, de soutenir financièrement la rénovation des maisons et/ou des locaux des entreprises identifiées, et d'effacer les dettes que ces bénéficiaires ont pu contracter auprès d'elle.

Les bénéficiaires

23 micro-entrepreneurs assurant l'unique revenu de leur famille ont été identifiés et sélectionnés pour bénéficier du soutien financier d'AEP.

Les résultats attendus

Le projet vise à soutenir 23 PME dans leur rénovation et leur relance économique. Par ailleurs, à travers la réhabilitation des petits commerces, c'est également revitalisation d'une vie de quartier et d'une économie qui est recherchée.

L'opérateur

L'Association d'Entraide Professionnelle est une association libanaise œuvrant pour le développement socio-économique dans le domaine de la microfinance. Depuis sa création en 1984, l'AEP a accordé, à travers ses 10 branches réparties sur tout le territoire libanais, plus de 6000 micro-prêts.